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As nove horas c quinze minutos do dia primeiro de agosto de dois mil c oito, reuniu-se na Sala de

2 Reunião da Direção - Bloco C, do Campus "Prof Alberto Carvalho", da Universidade Federal de

3 Sergipe no município de Itabaiana - Sergipe, o Conselho do Núcleo de Quimica, convocado e

4 presidido pela Coordenadora do Núcleo, Profa. Heloisa de Mello.Estiverarn presentes os

5 professores: Edinéia Tavares Lopes, Eliana Midori Sussuchi, Geraldo Humberto Silva, Anne

6 Michelle Garrido Pedrosa de Souza, Marcos Ribeiro de MeIo e a representante discente Luana

7 Oliveira dos Santos. Faltaram com justificativa os professores: Ana PauIa Gebelein Gervasio,

8 Edson José Wartha, Maria de Fátima Arrigoni Blanck e SamueI Cruz Canevari e a representante

9 discente Genilma Mendonça da Cruz. Havendo número legal, a Senhora Presidente declarou

10 aberta a reunião. Primeiro item da pauta: Informes. A profa. Heloisa informa a todos sobre a

11 padronização das siglas utilizadas para as divisões do carnpus , cabendo ao núcleo de química a

12 sigla "NQCI", diz também que o núcleo já dispõe das chaves dos laboratórios de ensino, como

13 ficara decidido em reunião anterior. A profa Heloisa deixa todos a par da situação de carência de

14 materiais de laboratório para as aulas de 2008.2, tendo em vista a quantidade insuficiente de

15 recursos disponibilizados para a compra dos mesmos. Informa, ainda, que os documentos do

16 núcleo que se encontravam no campus de São Cristóvão já se encontram 110 NQCl. A profa.

17 Heloisa avisa a todos a respeito do recebimento de um oficio da PROEX, este solicitando a

18 indicação de um docente para avaliação dos relatórios dos alunos com estágios não obrigatórios

19 nas instituições/empresas que mantêm parceria com a UFS; e também um oficio do DEAPE. para

20 divulgação da reunião que ocorrerá no dia 04/08 às 09h, no mim-auditório do CCET, com o

21 objetivo de discutir e definir sobre o Edital do Programa de Consolidação das Licenciaturas -

22 PRODOCÊNCIA. A profa. Edinéia informa que está fazendo palie da comissão de avaliação do

23 PlBIX, C diz que o projeto do PlBlD as Normas Acadêmicas estão em instância no CONEP, e
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pede sugestões de possíveis alterações. A profa Edinéia fala também sobre suas ocupações

enquanto encontra-se dispensada das aulas: 4 disciplinas de doutorado, participação nos grupos

de pesquisa do GEPIAD, do EDUCON e do Projeto de Pesquisa Saberes, e também do núcleo de

estudos afro-brasileiros. A profa avisa do recebimento de convite por meio da Maria Augusta

(PROEX) para participação no projeto "Trilhas da Ciência" e já entrou em contato com o prof

Edson para elaborar o projeto. A profa. Eliana fala sobre o projeto de mestrado "Ensino de

Ciências e Matemática", do qual participa. A profa. Heloisa informa que, durante seu período de

férias, recebeu um e-mail da direção do campus a respeito da utilização do bloco "C", e que o

assunto deve ter sido tratado pela coordenadora em exercício na época, explícita então sua

insatisfação com as divisões de espaço colocadas c, tendo o respaldo dos professores presentes,

sugere discussão de idéias sobre o assunto. O prof Geraldo coloca a necessidade de um novo

laboratório de graduação. A profa. Edinéia sugere negociação de sala com o núcleo de

matemática, de forrna que o núcleo de química ganhe mais um laboratório e o de matemática não

perca espaço. A profa. Heloisa diz que vai encaminhar solicitações para a direção do campus. A

profa. Edinéia fala sobre a reunião do Projeto Rondou. ressaltando seu interesse no mesmo.

Segundo item da pauta: Aprovação da Ata da 6:1 Reunião Ordinária. Aprovada por

unanimidade, com modificações. Terceiro item da pauta: Afastamento da profa, Edinéia das

atividades da UAB. A Profa. Heloisa, tendo em mãos a portaria 468í2008. coloca que a mesma

traz cone lusão que difere da conclusão a qual o núcleo havia chegado, e diz ainda que a profa.

Edinéia, por ter sido dispensada das atividades de classe, está automaticamente afastada das

atividades da UAB_Quarto item da pauta.Revisão das comissões de avaliação do estágio

probatório dos professores, A Profa. Heloisa diz que, como não é permitido que um professor

que se encontre em estágio probatório faça parte da comissão, algumas comissões devem ser

modificadas. Foram feitas sugestões para as comissões dos professores: Edinéia - Profa. Djalma

(presidente), Profa, Maria Cristina, Profa. Velcida. Profa. Liana e Prof Paulo Sérgio (suplente):

Geraldo - Profa. Samisia (presidente), Prof. Péricles, Profa, Acácia Maria e Prof Nivan
..••.~~.

(suplente); Eliana - Profa. Maria Eliane (presidente), Prof. Nivan, Profa. Iara de Fátima e Prof.

Antônio Reinaldo (suplente). A profa. Heloisa pede aos professores que contactern suas

comissões a fim de que sejam confirmadas e posteriormente a repassem. Quinto item de

pauta:Oferta disciplina optativa 2008.2 por prof. voluntário. A Profa. Heloisa informa que a

profa. Iramaia Corrêa Bellin tem interesse em ser profa voluntária ministrando a disciplina

optativa de Química Ambienta! e sugere que a mesma seja ofertada pela manhã uma vez que o

horário do turno da tarde está completo. Os professores presentes concordam com a vinda da
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profa. Iramaia C. Bellín. Sexto item da pauta: Oferta 2008.2 das disciplinas de Quím. dos

Comp. Inorgânlcos II e Quím. Analítica. A profa. Heloisa diz que está com uma lista de 47

alunos aptos a serem alunos das disciplinas de Inorgânica e Analítica. Os professores discutem a

respeito da divisão da quantidade de alunos por laboratório. Sétimo item da pauta: Distribuição

dos Técnicos de laboratório nas disciplinas de laboratório. A Profa. Heloisa sugere horários

para cada técnico, divididos por matéria. Todos entram em acordo. Oitavo item da pauta: O que

ocorrer. A profa. Edinéia informa que as inscrições de trabalhos para o "Il Colóquio

Internacional de Educação e Conternporaneidade acontecem até o próximo dia 11. Nada mais

havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu o comparecimento de todos, declarando

encerrada a reunião e para constar, eu, Mirella Cristine Canuto Alves, lavrei a presente Ata, que

depois de lida e aprovada será assinada por mim e por todos os presentes. Campus "Prof Alberto

Carvalho", 01 de agosto de 2008,
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